

Acciones colombianas van subiendo 17,68% en lo que va del 2019

Este miércoles, el índice Colcap subió a máximos de ocho meses y es el tercer indicador de mejor desempeño entre los 87 principales mercados.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE PLUS
- GUARDAR



Contagados por los buenos resultados en Wall Street, las bolsas de América Latina también han tenido buen comportamiento este año. ARCHIVO PARTICULAR.

FOR: PORTAFOLIO - MARZO 13 DE 2019 - 08:46 P.M.

Así como las acciones colombianas estuvieron entre las más castigadas en medio de la turbulencia bursátil que se vivió en el 2018, este año han tenido una recuperación rápida.

El índice Colcap, termómetro de los títulos más representativos que se negocian en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), completó este miércoles una valorización de 17,68 por ciento en lo corrido del 2019. Esto, luego de que en la jornada subiera 1,76 por ciento, hasta los 1.560,4 puntos.

(Acciones colombianas se ven más atractivas para JP Morgan).

Este es el nivel más alto del indicador bursátil desde comienzos de julio del 2018, y es suficiente para que el mercado colombiano sea, entre los 87 principales mercados del mundo, el tercero de mayor valorización, solo superado por los mercados de Bosnia y de Shanghai, en China.

Viendo solamente lo que ha pasado en esta parte del mundo, Brasil y Argentina le llevan ventaja al mercado colombiano, pero ahora se invirtieron los papeles, pues el Colcap ya está entre cinco y seis puntos por encima de los índices de esos países.

Al ver en detalle lo que ha pasado con los títulos de las empresas listadas en bolsa, todas van subiendo en el 2019, con excepción de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá (ETB), cuyo descenso es de 7.17 por ciento.

En cuanto a las demás, las variaciones se han dado en todas las magnitudes. La de mejor desempeño es Corficolombiana, pues su acción preferencial va subiendo 44 por ciento. Le siguen Grupo Aval ordinaria, Cemex Latam Holdings, Copetrol, Davivienda y Bancolombia ordinaria, con ganancias entre 25 y 29 por ciento.

Los tres primeros títulos fueron justamente los más castigados del 2018, de manera que muchos inversionistas vieron oportunidades de entrada.

Otras acciones que han subido más que el Colcap son Bancolombia preferencial, Banco de Bogotá, Aval preferencial, Concreto y Éxito.

Esto se convierte en una buena noticia no solo para quienes invierten de manera directa en la Bolsa de Valores, sino para quienes tienen participaciones en fondos de inversión colectiva con exposición a las acciones.

(Unas 55 empresas repartirán \$20.4 billones a sus accionistas).

Pero, sobre todo, es positivo para los más de 15 millones de afiliados a los fondos privados de pensiones, pues estas entidades están entre los mayores participantes en el mercado accionario colombiano, de manera que los buenos retornos se verán reflejados en el ahorro para pensiones.

Cabe recordar que, solo en enero, la recuperación de los mercados impulsó los retornos de los portafolios de pensiones en todos los niveles de riesgo, con lo cual la valorización fue de 6.2 billones de pesos.

Así, con esta recuperación tan rápida en las acciones, la pregunta es si el ascenso va a ser sostenible. Por lo pronto, la economía luce mejor este año y las empresas están generando mejores resultados financieros.

El centro de estudios Anif plantea tres posibles escenarios para el Colcap este año. En el escenario base, estima una valorización del indicador del 15% en todo el 2019, con lo cual cerraría en 1.530 puntos, nivel inferior en el que está hoy.

En su estimación optimista, el incremento sería de 19 por ciento hasta los 1.574 puntos. De todas formas, advierte que los pronósticos "son altamente sensibles a los supuestos sobre el incremento esperado de las utilidades empresariales en 2019 y a la velocidad de reversión a la media de la relación precio /ganancia".

Sin embargo, la gran incertidumbre viene de afuera, de la volatilidad de los mercados y del petróleo.

RELACIONADOS

FINANZAS
Dólar cierra en la Bolsa de Valores de Colombia con leve caída

Última actualización - marzo 13 de 2019 - 01:04 p.m.

RECOMENDADOS

FINANZAS
Fondos gestionados por entidades financieras restaron \$166 millones

FINANZAS
Dólar registra su primera caída en 80 días

FINANZAS
Global Seguros prevé un crecimiento de 30% en primas para este año

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

TE PUEDE GUSTAR

Relojes masculino a mitad de precio!

Débil

Empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas

Babel

Vuelos a precios bajo desde Colombia

Trigobal

Siga bajando
PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

Colombia prohíbe operación de aeronaves B737 Max de Boeing

Según la entidad, a la fecha ninguna aerolínea colombiana opera las aeronaves B737 Max-8 y B737 Max-9.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN
- GOOGLE
- GUARDAR



Dos aerolíneas internacionales, Copa Panamá y Aeroméxico, utilizan estos aviones en vuelos ligados a Colombia. BLOOMBERG

FOR: PORTAFOLIO - MARZO 13 DE 2019 - 11:21 P.M.

Las aeronaves B737 Max-8 y B737 Max-9, diseñadas por Boeing y cuyo empleo fue prohibido por Europa y una veintena de países tras el accidente en Etiopía que dejó 157 muertos, no podrán operar en Colombia ni sobrevolar su espacio aéreo, informó este miércoles una fuente oficial.

La Aeronáutica Civil de Colombia (Aerocivil) indicó en un comunicado que ha mantenido "consultas permanentes con otras autoridades de aviación civil, incluida la FAA (Federal Aviation Administration) de los Estados Unidos", quienes "notificaron su decisión de prohibir la operación de dichas aeronaves".

(Copa frena vuelos del Boeing 737 Max, uno de ellos llegaba a Colombia).

Por lo anterior, precisó la Aerocivil, "a partir del día de hoy (miércoles) no podrán operar aeronaves B737 Max en el territorio nacional ni podrán sobrevolar el espacio aéreo colombiano".

Según la entidad, a la fecha ninguna aerolínea colombiana opera las aeronaves B737 Max-8 y B737 Max-9. Además, la Aerocivil explicó que "los operadores extranjeros Aeroméxico y Copa Panamá, de acuerdo con la última información emitida, ya habían optado por suspender la operación de dichas aeronaves mientras se obtenía mayor información sobre la causa probable de los accidentes ocurridos".

El pasado 10 de marzo un avión de Ethiopian Airlines se estrelló cerca de Adis Abeba y causó la muerte de 157 personas.

(Crece lista de países que detienen vuelos de los Boeing 737 Max 8).

Las cajas negras, que se enviarán al extranjero para su análisis, serán cruciales para aclarar la causa del accidente del Boeing 737 MAX 8. A los seis minutos de vuelo el piloto reportó "dificultades" y solicitó regresar al aeropuerto etíope, petición que le fue concedida, pero el avión se estrelló a unos 42 kilómetros al sudeste de Adis Abeba, causando la muerte de todos sus ocupantes.

Los 157 fallecidos pertenecían a 35 nacionalidades, sobre todo de Kenia, Etiopía y Canadá, además de 22 miembros de varias agencias de las Naciones Unidas y dos españoles.

La tragedia provocó que numerosos países prohibieran esta semana en su espacio aéreo el uso del Boeing 737 MAX 8 debido a las dudas que han surgido sobre su seguridad.

El accidente ocurrió después de que en octubre de 2018 otro Boeing 737 MAX 8 de la compañía Lion Air se estrellara en Indonesia a los 12 minutos de despegar, según una de las cajas negras por fallos en el sistema automático, causando 189 muertos.

Ethiopian Airlines es la mayor aerolínea de África, con numerosos vuelos no solo a destinos internacionales sino también dentro del propio continente, y con una muy buena reputación de seguridad aérea. El último accidente registrado de esta compañía sucedió el 25 de enero de 2010, cuando un Boeing 737-800 cayó en el mar Mediterráneo poco después de haber iniciado su viaje desde Beirut a Adis Abeba, y provocó la muerte de 90 personas.

RELACIONADOS

EMPRESAS
Sancionan firmas por colusión en contrato de 2013

Última actualización - marzo 13 de 2019 - 10:52 p.m.

RECOMENDADOS

INVERSIÓN
Pese a buen inicio, volatilidad sigue dirigiendo los mercados

NEGOCIOS
Doblar las ventas, en la estrategia de Lentosplis

EMPRESAS
"Estamos pidiendo equiparar el mercado, sin favoritismos"

REPORTAR ERROR | IMPRIMIR

TE PUEDE GUSTAR

¿La mejor manera de pagar 2 veces menos por la electricidad?

Pomer Factor Server

Magister en economía y finanzas con práctica metodología 100%...

Galvenidad Arturo Prat

¿Te imaginas en la fiesta de la Copa del Rey? Haz clic y alienta al Barrelo...

PC Barrelo

Culpan a Guaidó por explosión en instalación de Pdvsa

El hecho ocurrió este miércoles en una de las instalaciones de la petrolera y fue confirmado por las autoridades venezolanas.

- FACEBOOK
- ENVIAR
- TWITTER
- LINKED IN



Lo más leído

- Unas 55 empresas repartirán \$20.4 billones a sus accionistas